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Un encuentro con Dios 
 

 
 
 
 

¡Felicidades! Si has descargado este escrito 

te felicito de verdad, eres valiente y 

seguramente buscas algo que te saque de un 

lugar en el que no quieres estar,  y ya te diste 

cuenta que nada, ni nadie te puede ayudar, es 

entonces cuando buscamos a Dios y por eso 

muchas felicidades, a mí me pasó lo mismo y lo 

que te quiero compartir cambió mi vida… es la 

persona real y verdadera de Jesús.  

No voy hablar de religiones porque eso es 

un problema y un tema muy delicado, sólo te 

pido que me permitas darte a conocer el poder 

que está sobre todo poder, el que creó los cielos 

y la tierra, creó las estrellas y los mares, y hoy 

tenemos libertad de encontrarnos con su Hijo, 

y este es Jesucristo. Esto, amigo(a) marcará 

una diferencia en tu vida. 
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  ¡No dejes de leer hasta el final!  

 A través de todos los tiempos y de 

generación en generación las historias de la 

vida de Jesús nos impactan y también seguirá 

impactando a las generaciones venideras. No se 

sabe de otro hombre que haya hecho tantas 

señales mostrando que realmente era el Hijo de 

Dios. Lo más maravilloso es que hay 

documentos históricos que comprueban que 

todo lo que dice la biblia es real.    

 A mí me fascina ver a Jesús como un ser 

humano común y corriente porque eso me lleva 

a sentir gran admiración por él. Las escrituras 

dicen que despojándose de su divinidad se hizo 

hombre, así que hay que aprender a verlo como 

un simple mortal y asimilar de él la forma en la 

que logró entender su propósito en la tierra, 

cómo lo aceptó y  cómo trabajó en él;  nadie lo 

mató, él mismo entregó su vida por amor, por 

obediencia, por amor al Padre y por amor a las 

personas que lo seguían y lo buscaban,  y claro 

por amor a ti y a mí. Pero además resucitó, su 

tumba está vacía, no se sabe de ningún otro 

hombre en la historia que después de haber 

sido sepultado, él mismo se levantó y dejó su 

tumba vacía. 
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Dice en el gran libro de Dios (la biblia) 

que Jesús vio a la multitud y sintió compasión 

por ellos, porque los vio como ovejas que no 

tenían pastor. ¿Será que hoy nos puede ver de 

igual forma? ¡Claro que sí!  

 Actualmente vemos tanta necesidad por 

donde quiera que volteamos, necesidades 

económicas, personas que se sienten solas, 

jóvenes que no encuentran una identidad, 

mujeres que pierden su valor… todos caminan 

sin rumbo, sin guía, sin esperanza, sin amor… 

Y eso es porque no lo conocen, nadie les ha 

dicho lo maravillosos y real de Jesús ¡Está vivo! 

¡Es real!, pero primero conozcamos su historia. 

 En el capítulo trece del evangelio de Mateo, 

vemos a Jesús hablando a la gente en 

parábolas, (las parábolas son simplemente 

historias que ejemplifican una realidad), en 

este caso Jesús hablaba del reino de los cielos 

comparándolo con situaciones reales de su 

época  para poder enseñarles  de manera 

sencilla y entendible. La gente le seguía porque 

quería escuchar sus enseñanzas, eran cosas 

nuevas para todos y muy fascinantes. (Incluso 

para nosotros hoy en día es maravilloso 

entender cómo es el reino de los cielos). 
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Si leemos los demás evangelios, nos 

damos cuenta que además  de enseñar, 

también sanaba enfermos y echaba fuera 

demonios, o sea que él iba a la teoría, pero 

también a la práctica. No sólo les enseñaba 

cosas que podían parecer inalcanzables, sino 

que les mostraba el poder de Dios actuando a 

favor de aquellos que le buscaban.  

Todas las personas estaban 

sorprendidas de lo que estaba ocurriendo, de 

sus palabras y de su persona. Algunos se 

preguntaban ¿Quién es este hombre, de dónde 

sacó tal sabiduría? 

 Cuando Jesús apenas comenzó a trabajar 

públicamente,  llegó un momento en el que 

habían encarcelado a Juan el Bautista y lo 

habían decapitado, la cabeza fue entregada a 

sus discípulos quienes dieron aviso a Jesús. 

Recordemos que Juan el Bautista era primo (o 

pariente muy cercano) de Jesús. 

 “Cuando Jesús recibió la noticia, se apartó 

de allí en una barca a un lugar desierto, pero 

la gente al saber esto lo siguió a pie desde las 

ciudades.” (Mateo 14:13). Me imagino que 

Jesús iba en la barca por la orilla del  mar, 

apartado, solo, tal vez  orando. Es posible que 
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Jesús haya sentido tristeza por la muerte de su 

primo ¿No crees?  “Las multitudes” lo seguían 

a pie desde los poblados, por la orilla de la 

playa, sin perder de vista la barca en la que 

Jesús navegaba ¿Te imaginas el impacto que 

causaba en las personas como para que le 

siguieran de esa manera? ¿Qué motivaría a una 

persona a seguir una embarcación por la orilla 

del mar (¡Hasta el siguiente poblado!) para 

continuar escuchando a tal hombre? 

 <<Voy hacer una pausa aquí para invitarte 

a hacer una reflexión. Actualmente ¿bajo qué 

circunstancias vemos a las multitudes 

siguiendo a alguna persona? Lo que a mi mente 

llega  es cuando hay un concierto de algún 

artista de música ¿no? Pero para que este 

concierto se  lleve a cabo, tuvo que haber un 

trabajo muy duro de marketing, publicidad, 

medios de comunicación, etcétera.  

Vemos entonces por todos los medios 

masivos de comunicación mensajes que tratan 

de convencer a las masas de que será un 

concierto increíble, con luces, sonido, efectos 

especiales, qué sé yo. Son circunstancias 

fabricadas que se mueven con cantidades 

grandísimas de dinero y finalmente la 

experiencia dura máximo dos horas, y si bien le 
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va al público, tal vez  dure hasta tres horas.  

 Las personas vuelven a su casa felices, 

cansados, gastados, normalmente con dolor de 

garganta y los oídos tapados, con recuerdos 

lindos que quizá les cuenten a sus amigos. Y 

eso es en el mejor de los casos, para no pensar 

en tragedias como asaltos, violaciones, pleitos 

de bandas, intoxicados, etcétera. Así vemos 

actualmente un mensaje vacío que mueve 

multitudes. 

 Bien, pues en los tiempos de Jesús no 

había publicistas, ni medios de comunicación, 

sin embargo las personas no seguían a Jesús 

por una linda canción, o porque les hacía 

“sentir” emociones fascinantes y extremas, 

tampoco se reunían en un lugar con luces, 

sonidos y efectos especiales. 

Quiero aclarar y agregar que no estoy 

criticando ningún concierto, ni juzgando a los 

que asisten, simplemente es un punto de 

comparación. Además confieso que a mí me 

gustan los conciertos de música, claro que hay 

de conciertos a conciertos y de música a 

música, pero en realidad el gusto se rompe en 

géneros y la música en vivo, cualquiera que sea, 

es una experiencia muy grata.>>  
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Vemos a las multitudes caminando a la 

orilla del mar, de poblado en poblado. No sé 

cuánto caminarían, pero esas personas se 

desgastaban así mismas siguiendo una barca 

donde venía un hombre que hablaba palabras 

que transformaban vidas, sanaba enfermos, 

traía libertad.  

Ellos pasaban todo el día con aquel 

hombre que con sólo oír su voz, su vida era 

cambiada para siempre y su espíritu se llenaba 

de vida, de esperanza, de amor.  

¿Qué les decía Jesús que los tenía 

cautivados? Lo que nos cuentan los evangelios 

es que a las multitudes les hablaba en 

parábolas como las siguientes:  

“El reino de los cielos es como el hombre que 

sembró buena semilla en su campo, luego llegó 

su enemigo y sembró mala hierba. El hombre 

les dijo a los siervos que las dejaran crecer 

juntas y a la hora de segar les dirá a los 

segadores: Recojan la mala hierba, pónganla en 

manojos y quémenla, después recojan el trigo y 

guárdenlo en mi granero.” 

“El reino de los cielos es como el grano de 

mostaza que un hombre sembró en su campo; 

aunque es la semilla más pequeña, cuando 
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crece es la más grande de las hortalizas.” 

“El reino de los cielos es como la levadura que 

una mujer mezcló en harina, hasta que 

fermentó toda la masa.” 

“El reino de los cielos es como un tesoro 

escondido en un campo, cuando un hombre lo 

encontró vendió todas sus pertenencias y 

compró aquel campo.” 

 ¿Qué quiere decir todo esto? Que el cielo es 

real, además que hay un reino(un reino está 

conformado por un rey soberano –en este caso 

es un rey de amor- ciudadanos, leyes, casas, 

jardines, actividad productiva, fiestas… ¿qué 

más se te ocurre?) es tan maravilloso que 

surgirá la mala hierba queriendo tapar la 

realidad hermosa. También dice que aunque 

ahora parece como un grano de mostaza tan 

pequeño e insignificante, (y para algunos,  

irreal)  de todas formas es el más grande de los 

frutos ¡Venderías todo para tenerlo!   

 Todas estas palabras, vino a decirnos Jesús 

hace más de dos mil años y todavía se escucha 

a muchas personas decir: “Nadie sabe cómo es 

el cielo, o lo qué sucederá después de la 

muerte.”  
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 Si no lo saben es porque no lo quieren oír, 

en tiempos de Jesús había una multitud 

siguiéndole a pie desde la mañana hasta la 

noche y sin que nadie se quejara de estar 

cansado o de tener hambre. Y hoy nos 

preguntamos ¿Qué habrá después de la 

muerte? Y a partir de esta pregunta surgen 

muchas  teorías, religiones, sectas, dogmas.  

 Es tan simple como venir a conocer al 

hombre más enigmático de todos los tiempos, 

el único que murió y resucitó y hoy está 

reinando en su trono de Gloria esperando el 

tiempo de la siega para separar la mala hierba 

del trigo. ¿Tú dónde quieres estar? 

 Yo creo que decidir por lo más divertido, lo 

más hermoso y lo más lógico sería lo más 

acertado ¿No crees? 

 Nos han enseñado una religión aburrida, 

un Dios que castiga y condena, un Dios al cual 

no podemos alcanzar porque no somos 

perfectos y eso nos causa tal estrés que 

preferimos alejarnos.  

 La buena noticia es que Dios no es así, 

solamente tenemos que leer la biblia para 

saberlo. Sino la has leído no te preocupes, yo te 

platico algo de eso: 
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 Dice que Jesús no vino a condenar a nadie, 

sino que vino a darnos vida y vida en 

abundancia;  también dice que es galardonador 

de los que le buscan, esto quiere decir que si tú 

lo buscas él te dará regalos (eso es maravilloso 

y real, te contaría tantos regalos que me ha 

dado), te cuento uno pequeño: Tenía dos años 

sin poder viajar a la playa y no había manera de 

que pudiera ir, tengo un grupo de amigos que 

planearon un viaje ¿adivina a dónde? ¡Sí a la 

playa! ¿Y qué crees? Me invitaron con todos los 

gastos pagados, no creas que a un hotelucho, 

era uno de cinco estrella ¡wow, así es Dios!  

  También la biblia dice que él es un escudo 

alrededor de los que le aman, eso significa que 

te defiende y te aleja de todo mal: Un día en la 

noche mi hija tuvo que manejar sola  hasta la 

casa (ella ahora tiene 18 años)  y ya estaba todo 

muy solo, dice que vio cómo una camioneta al 

verla pasar la comenzó a perseguir, sintió 

mucho miedo y comenzó a orar, para cuando la 

alcanzaron se acercaron al carro, y sin 

explicación alguna se frenaron repentinamente 

y huyeron literalmente hacia la dirección 

opuesta. ¡Eso es el poder de Dios que nos 

defiende y hace huir a nuestros enemigos!  

 También tenemos la confianza de orar por 
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otros, porque al conocer a Jesús tenemos su 

favor y más que eso, la biblia dice que somos 

sus amigos ¿Te imaginas saber que eres amigo 

de Dios? Un día una persona que quiero mucho 

me llamó porque le habían robado un tráiler a 

su esposo, entonces me fui a un lugar privado y 

comencé a orar. No te miento, a los veinte 

minutos ya habían localizado el tráiler, fue muy 

sorprendente, pero es real y tan maravilloso 

que decidí compartirlo con todos ustedes. 

 Tengo tanto que platicarte, pero este es un 

escrito breve, lo importante es que conozcas a 

Dios a través de Jesús y tu vida sea 

transformada por el poder de Su amor. 

 Yo estuve casada con un brujo, salir de esas 

tinieblas era casi imposible, tengo una novela 

que después te compartiré, pero te cuento que 

Dios puede con cualquier situación por 

imposible que parezca.   

  Quiero invitarte hacer una oración, allí en 

donde te encuentres en este momento, es una 

oración para que declares con tu boca que 

Jesucristo es tu Salvador y a partir de hoy él 

reine en tu vida. ¿Por qué la oración? Por lo 

que dice en el libro de Romanos que está en el 

Nuevo Testamento:  
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Romanos 10:9-13 

“Esta es la palabra de fe que predicamos: 9que 
si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, 
y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de 
los muertos, serás salvo. 10Porque con el 
corazón se cree para justicia, pero con la boca 
se confiesa para salvación. 11Pues la Escritura 
dice: Todo aquel que en él creyere, no será 
avergonzado. 12Porque no hay diferencia entre 
judío y griego, pues el mismo que es Señor de 
todos, es rico para con todos los que le 
invocan; 13porque todo aquel que invocare el 
nombre del Señor, será salvo”  

Te quiero preguntar ¿Tú crees que 
Jesucristo es el hijo único de Dios y dejando su 
condición de Dios, nació como un hombre para 
morir por ti? ¿Crees que Jesucristo resucitó de 
entre los muertos para darnos vida y ahora está 
sentado a la derecha del Padre, vivo? Si 
respondiste a todo que sí, entonces repite con 
todo tu corazón y en voz alta lo siguiente:  

“Señor Jesús, el día de hoy te reconozco 
como mi Señor y Salvador, estoy arrepentido 
de todos mis pecados y te pido perdón, ven a 
mi corazón y límpiame. Yo creo que moriste 
por mí en esa cruz y que por tu sangre seremos 
salvos yo y todos los de mi casa, amén” 

¡Hay fiesta en el cielo! Tu nombre se ha 

escrito en el libro de la vida (Lucas 10:20), 
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busca una biblia y ten una relación con Dios a 

través de su Santa Palabra, a partir de hoy él 

está contigo como nunca antes. Háblale y 

pídele que te hable. 

Y así, tan simple y sencillo has tenido un 

encuentro con Dios, cierra tus ojos, aparte de 

esta oración háblale como le hablas a un amigo, 

él te escucha, te lo aseguro. Además, te tengo 

noticias… Llegará un momento en el que 

aprendas a escucharlo, lo sabrás sin que nadie 

pueda decirte lo contrario, lo sabrás en tu 

corazón. 

Hay tantas cosas que me gustaría que 

supieras, te voy a contar otro poco y de todo lo 

que te cuento tengo testigos y comprobación, 

llegará un momento en el que pienses que ya 

me volví loca, pero no. Te voy a  preguntar algo 

¿Verdad que cuando alguien te cuenta que en la 

noche se le subió el muerto, tú le crees?, 

¿Cuándo alguien te dice que le mueven las 

cosas de su casa también le crees? Es más, 

cuando alguien te cuenta que le va tan mal que 

no hay explicación alguna, siempre hay quien 

dice: “Pues ve a que te hagan una limpia”, “Ve a 

que te lean las cartas”, “Usa un amuleto para 

alejar las malas vibras” 
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Todo eso lo sé porque ya te conté que fui 

esposa de un brujo y ¿sabes qué? Todo eso es 

real, pero es poder del diablo. La buena y 

maravillosa noticia es que Dios es más 

poderoso, actúa en amor y hoy te quiere liberar 

de todo eso.  

El reino de Dios es más real, hay ángeles 

a nuestro alrededor cuidando de nosotros, pero 

¿En qué estamos creyendo? ¡Ese es el 

problema! En lo que crees vives. Si crees que 

Dios te ama y te quiere prosperar, así será; si 

crees que Dios te cuida a ti y a tu familia, así 

será; si crees que Dios te quiere sanar, así será; 

si crees que Dios quiere restaurar tu vida, así 

será… ¡Ese es el verdadero encuentro con 

Dios!, tenemos que conocerlo para disfrutar de 

todas sus riquezas.  

¡Basta de enfermedad, pobreza, fracaso, 

pleitos, inseguridad! Eso es del diablo. 

Volvamos nuestros ojos a Dios que es más real, 

bueno y amoroso.     

Dios me sanó el dolor de una rodilla, 

tiempo después me regaló (todo pagado) una 

operación que necesitaba para corregir uno de 

mis tobillo que me causaba muchas molestias.  

También en una ocasión, pasé un mes 
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sin ponerle gasolina a mi carro, siempre tenía 

el tanque lleno; en varias ocasiones han venido 

personas a regalarme dinero de parte de Dios y 

es justo lo que necesitaba. También tuve la 

oportunidad de estar en una reunión en donde 

todo el lugar se llenó de polvo de oro, era muy 

sutil, pero si te fijabas bien la cara de algunas 

personas brillaba, las manos de otros, y la ropa 

algunos más. A mí me pasó que las palmas de 

mis manos y mi bolsa brillaban. Se ve como 

diamantina muy, pero muy fina y no te la 

puedes sacudir, ni aunque te laves las manos.... 

en fin, hay tantas cosas tan geniales que uno 

puede vivir al conocer el reino de los cielos aquí 

en la tierra.  

En verdad te lo quiero compartir, es 

paso a paso, pero eso sí, el mejor regalo que 

podemos recibir del cielo es conocer a Jesús, 

esto es solamente haciendo la oración que te 

compartí anteriormente. Hazla con todo tu 

corazón, tu vida está a punto de cambiar, no te 

desesperes.  

El proceso de restauración lleva tiempo, 

es un camino que hay que recorrer, la palabra 

de Dios dice que cambiemos nuestra manera de 

pensar, la transformemos para comprobar que 

la voluntad de Dios es buena, agradable y 
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perfecta. Entonces tenemos que dejar de 

pensar que Dios nos castiga, nos condena, nos 

enferma,  nos envía accidentes… ¡Así no es 

Dios! Por eso el cambio de mentalidad es un 

proceso y te quiero invitar a leer un libro que 

escribí, porque  cuando comenzamos un 

camino nuevo, pero desconocido, a veces 

necesitamos una guía, (bueno esa guía sin duda 

es la biblia), pero también te ayudará leer este 

libro que  se llama “Canta, sueña y vive de amor 

por ti” habla precisamente de lo importante 

que es vivir plenos y felices para después ser 

esa fuente de amor que brilla en medio del 

caos.  

La buena noticia es que otras personas 

que lo han leído han recibido muchas 

bendiciones también.  

“Canta, sueña y vive de amor por ti”, es un 

libro lleno de verdades que te van a sorprender, 

y también trae ejercicios que te ayudarán a 

encontrarte contigo mismo, para comenzar a 

sentirte pleno, feliz y bendecido, así que no te 

lo pierdas.  

Oro para que tu vida esté en las manos 

de Jesús y te guíe por sus caminos de verdad, 

oro para que el amor de Dios te llene y puedas 
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vivir en bendición, oro para que seas consolado 

y protegido por el amor de Jesús, oro para que 

tu cuerpo esté lleno de salud radiante y tu 

juventud se renueve cada día, y también oro 

para que seas prosperado y tu casa esté llena de 

bienes y riquezas. 

(Oro de esta forma porque es la palabra 

de Dios, todo lo que escribí está en la biblia así 

que es la voluntad de Dios.  

De hecho, Jesús entregó su vida (nadie 

se la quitó, la entregó por amor a ti) en una 

cruz porque así pagó con su sangre para que 

todo aquel que se acerque y le crea, reciba sus 

bendiciones de libertad, salud, amor, consuelo, 

riquezas, etc. ¿Qué necesitas?)  

“Ustedes conocen la gracia generosa de 

nuestro Señor Jesucristo. Aunque era rico, por 

amor a ustedes se hizo pobre para que 

mediante su pobreza pudiera hacerlos ricos.” 

(2 Corintios 8:9 NTV) 

¡Bendiciones! 

www.librosdegabyfalcon.mex.tl 

www.facebook/librosdegabyfalcon.com 
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